

Cuéllar empeñado en completar equipo cubano de boxeo a París



Jorge Cuéllar

Varadero, Cuba, 8 abr (PL).- El boxeador Jorge Cuéllar mantiene en su cabeza un objetivo muy claro: formar parte del equipo cubano que competirá en los Juegos Olímpicos de París 2024.

Quedan por clasificarse algunos contrarios de calidad, pero me siento preparado para pelear con los mejores, cada día que entrenamos en mi mente está formando parte de esos siete guerreros del boxeo, dijo.

El viernes, Cuéllar ganó su pelea en el cartel sostenido entre las escuadras de Cuba y Francia, al batir por decisión unánime a Makan Traoré en la división de 71 kilogramos.

“Ya él está clasificado para París y el objetivo era plantarle batalla. Me veo en condiciones de obtener el boleto, los entrenadores y los psicólogos han trabajado fuerte no solo conmigo, sino con todos, y confío en nuestras posibilidades, vamos a darlo todo”, aseguró.

En diálogo exclusivo con Prensa Latina, el púgil nacido en la central provincia de Sancti Spíritus agregó que todo el grupo está en función del mismo objetivo, para lo cual la base realizada en esta ciudad fue muy importante.

El interés del equipo es máximo, desde el colectivo técnico hasta el último atleta, todo el mundo super enfocado, esta base me ha fortalecido en lo personal porque pude medirme también contra un japonés de calidad, expresó.

Cuéllar tendrá su última oportunidad de alcanzar la plaza a París en el torneo preolímpico previsto el próximo mes en Tailandia, donde Cuba buscará también los cupos en 63,5 y más de 92 kilos, así como los 66 entre damas.



Radio Habana Cuba